

Fecha: 21-05-2024 Medio: El Pingüino Supl.: El Pingüino Tipo: Noticia general

Título: Aumenta demanda de consultas respiratorias

Pág.: 14 Cm2: 128,7 VPE: \$154.198 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

Hospital Clínico

Aumenta demanda de consultas respiratorias

A la semana 20 epidemiológica se ha observado un incremento en la demanda de consulta respiratoria tanto adulto como infantil en la Unidad de Emergencia Hospitalaria (UEH), siendo el incremento total de demanda de 260 pacientes a 303 respecto de la semana anterior.

Así se informó ayer desde el Hospita Clínico, indicándose que en las causas respiratorias se observa un incremento en la demanda diaria en lo que respecta a adultos, de 140 a 163 pacientes en la semana 19; mientras en infantil, se ha ido de 94 a 112 pacientes.

Predomina la categorización de ESI 3 (paciente de mediano riesgo) en un 25% de las consultas y un 58% en ESI 4 (paciente de gravedad leve, que puede ser atendido en SAPU o SAR).

En lo que dice relación con pacientes que se hospitalizan debido a consultas respiratorias, que ingresan por urgencias, se observa un incremento en las hospitalizaciones respecto de la semana 18, principalmente en el área pediátrica. En la semana 19 hubo 14 hospitalizaciones, versus un caso en la semana 18.

En cuanto a vacunación, Magallanes presenta una baja cobertura, teniendo un 53% de cobertura regional versus un 67% nacional, por lo que se hace un llamado a inocularse en contra la influencia y contra el Covid.

En el hospital se mantiene el vacunatorio junto al CAE Adulto, en el primer piso del Edificio C, funcionando de lunes a jueves, de 8;30 a 12 horas y de 14 a 16 horas, y el viernes, de 8:30 a 12 horas y de 14 a 15 horas.

Respecto de la campaña de invierno, la Unidad de Emergencia Hospitalaria se encuentra reforzada con presencia de kinesiólogo en cuarto turno y refuerzo médico de manera diaria.

